

Inversión de \$407 millones: Parten obras que mejorarán gimnasio de Escuela Nieves del Sur

Coyhaique. Este martes, diversas autoridades locales y comunidad educativa anunciaron el inicio de los trabajos en el gimnasio de la escuela Nieves del Sur, iniciativa que beneficiará a los estudiantes de esta escuela emblemática de la ciudad de Coyhaique.

Con una inversión de más de \$407 millones, el proyecto contempla aislación térmica y mantenimiento de baños, mejoramiento de la carpeta de juegos, cambio de ventanas PVC termopanel, torres de básquetbol, tablero de básquetbol, postes y red de vóleibol, entre otros.

La Seremi del Deporte, María Eugenia Durán Jara precisó “durante años, este gimnasio esperó una intervención que hiciera justicia con la comunidad educativa, que día a día debía sortear las distintas dificultades que presen-

taba este espacio, hoy, gracias al programa Deporte en Tu Escuela, impulsado por el Presidente Boric, los recursos transferidos desde el IND al municipio de Coyhaique comienzan a materializarse en el inicio de obras concretas que significan el derecho a la actividad física y al deporte en nuestras escuelas públicas”.

Por su parte, Hugo Manríquez Beels, subdirector Escuela Nieves del Sur, dijo “lo que quisiera resaltar es que para nosotros esto es como una vuelta al siglo XXI, porque hacer educación física en estas condiciones, en este gimnasio, es algo horrible de hecho en este momento lo estamos haciendo en los pasillos de la escuela y significa varias cosas, por otro lado también sirve para el bienestar de nuestros alumnos fundamentalmente en el sentido de que



va a ser un punto de atracción para más alumnos porque por lo que escuché va a tener bastante implementación deportiva y los niños el deporte los mueve, también va a ser una felicidad para nuestro profesor de educación física que es el hombre ha sufri-

do el calvario con esto, porque lo tienen desplazado, entonces todas son cosas muy importantes y le agradecemos una vez más al señor alcalde al representante del Servicio Local de Educación y a la Seremi del Deporte”.